



INFORMATIONSBLATT der Gemeinde BURGAUBERG-NEUDAUBERG

Nr. 6/2014

zugestellt durch „Post.at“

K U N D M A C H U N G E N

I. Mähen Landesstraßen

Sicherlich haben Sie schon bemerkt, dass die Landesstraßen heuer noch nicht gemäht sind. Ursache dafür ist, dass das Straßenbauamt der Meinung ist, dass alle Grünflächen innerhalb der Ortstafeln von der Gemeinde gemäht werden müssen. Dabei beruft sich das Straßenbauamt auf ein Gesetz aus dem Jahr 2005, das vorsieht, dass Grünanlagen innerhalb des Ortsgebietes von der Gemeinde zu pflegen sind.

Nach unserer Ansicht war die Absicht des Gesetzes, dass jene Grünflächen, die innerhalb eines geschlossenen Ortsgebietes nur mit kleinen Mähgeräten gepflegt werden können, Pflegeaufgabe der Gemeinde sein sollen. Wir sind der Meinung, dass Freilandflächen und bis zu 10 m hohe Böschungen jedenfalls keine Grünanlagen sind, sondern dem Straßenaufbau dienen. Für uns ist klar: Das Straßenbauamt ist für die Landesstraßen zuständig, wir für die Gemeindestraßen.

Nähere Auskünfte zu diesem Thema und zu allen anderen die Gemeinde betreffenden Themen gibt es bei der **Bürgerversammlung** am **Freitag, 20. Juni**, in **Neudauberg**.
Siehe Rückseite!

II. Gemeinde sucht alte Dachziegel

Die Gemeinde Burgauberg-Neudauberg wird die alte Presse beim Ortseingang von Neudauberg mit einem Dach vor Witterungseinflüssen schützen. Geplant ist die Eindeckung mit alten Dachziegeln, entweder die sogenannte „Wiener Tasche“ oder „Biberschwanz“. Wir bitten die Bevölkerung um Information darüber, ob jemand selbst solche Ziegel vorrätig hat oder in nächster Zeit ein Gebäude mit derartiger Dacheindeckung abreißen will oder ob jemand weiß, dass in der Nachbarschaft derartiges geplant ist.

III. Hauptfeststellungen der Einheitswerte

In den letzten Tagen haben alle Besitzer von land- und forstwirtschaftlichen Grundstücken die Unterlagen für die Hauptfeststellung der Einheitswerte zugesandt bekommen. Die auf den ersten Blick etwas kompliziert anmutenden Unterlagen sind aber bereits zum Teil vorausgefüllt. Bei Unsicherheit oder Unklarheit über die Art und Weise, wie die Fragebögen auszufüllen sind, steht das landwirtschaftliche Bezirksreferat in Güssing zur Verfügung. Auch gab es und gibt es Aufklärungsversammlungen der Landwirtschaftskammer. Die diesbezüglichen Termine wurden im Burgenländischen Mitteilungsblatt bekannt gegeben.

Natürlich stehen wir auch seitens der Gemeinde gerne mit Rat und Tat zur Verfügung.

Burgauberg-Neudauberg, 11.06.2014

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Bürgermeister:
Glaser, eh.

Bitte Rückseite beachten!!!

EINLADUNG

zur

GEMEINDEVERSAMMLUNG

Die diesjährige **Gemeindeversammlung** findet am

FREITAG, 20. Juni 2014, um 19 Uhr

in den **Veranstaltungsräumen** in **Neudauberg**
statt.

Die Gemeindevertretung möchte über folgende
Themenbereiche informieren:

- **Bericht Bürgermeister**
- **Budget 2014**
- **Maßnahmen im Wegebereich**
- **Golf- und Geschichtewanderweg**
- **Hochwasserschutz Neudau mit Brückenneubauten**
- **Problem „Mähen der Landesstraßen“**

*Alle BürgerInnen der Gemeinde Burgauberg-Neudauberg werden zu dieser **Informationsveranstaltung** und anschließend zu einem „**Glaserl Wein**“ sehr herzlich eingeladen.*